

2017年6月25日

保護者各位

同志社香里中学校・高等学校
校長 灌 英次

お車での送迎および近隣駐車場での駐停車について

梅雨の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より本校の教育活動に関しましてご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、平素よりお願ひしておりますが、お車での送迎について、近隣のコンビニエンスストアや動物病院より度重なる苦情が届いておりますので、改めて確認させていただきたいと存じます。

まず、生徒の安全を確保する観点からも、近隣の方々との友好な信頼関係が大事であると考えております。通学路につきましては、緊急対応としてガードマンを増員するなどできる限りの対処をしておりますが、近隣施設の駐車場にまでガードマンを配置することはできません。

お子さまを降ろすだけとはいえ、路上に一時停止したり、施設の駐車場に車を入れたりすることはご迷惑をお掛けするだけでなく、事故を誘発する危険な行為であることは明白であり、寝屋川警察署からも注意を受けています。

このようなことが続きますと益々近隣の方々との信頼関係が崩れ、万が一事故が起きた場合は厳しく責任を問われることになります。4月にお知らせした本校の方針につきまして、改めてお知らせいたしますので、保護者の皆様には、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1. 車両（バイク含む）の校地内乗り入れは、学校が許可した車両とタクシー以外は禁止しております。
2. 学校周辺の道路でお子さまの送迎などで駐停車をされると、付近を通行する歩行者や自転車、自動車にとりまして大変危険です。いつ接触事故が発生するかわからず、警察や近隣からも再々にわたり学校付近の路肩での駐停車はやめるようにとのご指摘を受けております。また、学校周辺での違法駐車につきましても、近隣の大変なご迷惑となりますのでご遠慮ください。
学校周辺道路（路肩）や歩道、コンビニエンスストアや動物病院前の駐車場、成田山の駐車場等には絶対に駐停車しないでください。
3. やむを得ずお車で来校の場合は必ずコインパーキング、時間貸し駐車場をご利用ください。
自転車は本校駐輪場利用可能です。
4. お子さまの送迎での校地内乗り入れにつきましても、生徒との接触事故を避けるため禁止しております。正門付近でのUターンも危険ですのでご遠慮ください。日曜日や祝日のクラブ活動や試合見学等、学校が休みの日の車両校地内乗り入れにつきましても同様です。

なお、お子さまの特別な事情、病気、けが等でやむを得ず校地内に乗り入れなければならない場合につきましては、担任・クラブ顧問までご相談の上、事前に許可を来てください。

※許可を得ても乗り入れに際しては次の点に十分ご留意ください。

- ・生徒たちの通行を最優先してください。
- ・門衛所の出入り口で一旦停止（自転車の生徒が横断します）、門衛の指示に従ってください。
- ・校地内では最徐行運転で予想される危険を避けるなどの細心のご注意をお願いします。
- ・駐車につきましては、有朋館（食堂）前來校者用スペースに駐車ください。
- ・讃光館（事務室）前のロータリーは一方通行ですので、進入の際はお気を付けください。

以上